



Un total de 800 niños fueron parte del lanzamiento de las escuelas socio deportivas de fútbol en Cisne 2 y Mucho Lote 1, como parte de un convenio entre la Junta de Beneficencia de Guayaquil y el Municipio de Guayaquil, con el apoyo del Atlético de Madrid; un proyecto que representa un avance en la educación y el deporte para los menores de los sectores beneficiados.

El compromiso de los niños beneficiarios de las escuelas no solo se limita al ámbito deportivo, ya que se espera que asistan regularmente a sus planteles educativos y mantengan un rendimiento académico destacado. nuestro director, Juan Xavier Cordovez, resaltó la importancia de este compromiso al señalar que aquellos que se esfuercen y sean buenos estudiantes recibirán clases de primer nivel en colaboración con el Atlético de Madrid. El convenio también incluye atención a la salud física y mental, así como el apoyo de un nutricionista, reforzando el enfoque integral de este ambicioso programa.

La ceremonia de apertura fue encabezada por el Alcalde de Guayaquil, Aquiles Alvarez, quien comprometió a los padres de familia a asegurarse de que sus hijos continúen con sus estudios, destacando la integralidad del proyecto. Hasta fin de año se abrirán 11 escuelas más, de un total de 23, lo que beneficiará a 10.000 niños de diferentes zonas de la ciudad.